

- Le "cadran du mois"

Pour ce mois de mars 2024, le cadran est... une boussole du milieu du XVIIIème siècle.

Rappelons que pour relever la déclinaison d'un mur afin d'installer un cadran solaire, ce type d'instrument est déconseillé (voir nos guides de gnomonique). La référence est le Nord-Sud géographique et non magnétique.

Vous pouvez découvrir l'objet avec ses nombreuses photographies et sa description détaillée sur notre site à l'adresse directe : <https://ccs.saf-astronomie.fr/la-gnomonique/mars-2024/>



Merci à notre collègue E. Delalande qui alimente cette rubrique.